

Fecha: 08-06-2025
 Medio: La Estrella de Arica
 Supl.: La Estrella de Arica
 Tipo: Noticia general

Pág.: 3
 Cm2: 671,3
 VPE: \$ 1.092.123

Tiraje: 7.300
 Lectoría: 21.900
 Favorabilidad: No Definida

Título: **Cargada de orgullo la comunidad rindió homenaje a los héroes del Morro**



LOS SENTIMIENTOS PATRIÓTICOS SIEMPRE PRESENTES.



UN HOMENAJE VIVO A LOS HÉROES DE LA GESTA DEL MORRO.

Cargada de orgullo la comunidad rindió homenaje a los héroes del Morro

El evento contó con el desfile de las unidades de infantería de la región de Arica y Parinacota

Redacción
 La Estrella

La comunidad ariqueña se volcó masivamente a la plaza de Las Banderas para rendir un emotivo homenaje a los héroes del Morro de Arica, en el marco del 145 aniversario del Asalto y Toma del histórico Morro. Esta conmemoración destacó las Glorias de la Infantería chilena, cuyo valor y sacrificio han quedado inmortalizados en la memoria nacional. La jornada fue un verdadero acto de reconocimiento y respeto hacia quienes defendieron con coraje la patria.

El evento contó con el desfile de las unidades de infantería de la región de Arica y Parinacota, que mostraron disciplina y honor en cada paso. Además, participaron diversas agrupaciones recreacionistas que representan a los soldados de la Guerra del Pacífico, así como agrupaciones de suboficia-

les en retiro, quienes reforzaron el sentido histórico y patriótico de la ceremonia.

“Estoy súper contenta, fue muy emotivo, había muchas familias presentes para honrar a nuestros héroes, así que muy orgullosa de ser ariqueña y de ver tantas familias y compartir este día tan hermoso para nuestra ciudad”, indicó Susan Vega, concejala.

“El desfile estuvo maravilloso, mucha gente, tenemos que seguir viendo Arica unido porque somos la puerta norte de Chile”, dijo Jacqueline Boero, concejala.

La Municipalidad de Arica, encabezada por su alcalde Orlando Vargas Pizarro, tuvo un rol protagónico en la organización y desarrollo de esta jornada, sumando a toda la comunidad organizada para rendir los merecidos honores a los héroes de antaño. El compromiso institucional y ciudadano quedó reflejado en cada acto, creando un ambiente de profunda emoción y unidad regional.

Este homenaje en la plaza de Las Banderas se consolidó como una oportunidad para fortalecer la identidad local y mantener viva la historia de valor que dio forma a la re-



LOS HALCONES DE LA FACH TAMBIÉN ENTREGARON SU SALUDO.

gión. La conmemoración de los 145 años del Asalto y Toma del Morro de Arica reafirma la importancia de recordar y honrar a quienes entregaron su vida por el país, dejando un legado imborrable para las futuras generaciones.

SENADOR

El senador José Pilo Durana manifestó que el 7 de junio, es un día de profunda emoción para todos los ariqueños y ariqueñas que se unen, en una celebración vibrante, para conmemorar con fervor y alegría esta gesta histórica de ha-

ce 145 años.

“Nuestro compromiso es claro: luchar contra la contaminación, la criminalidad y la migración irregular. Anhelamos un Arica donde todos podamos caminar tranquilamente por nuestras plazas y avenidas. Es por eso que todos debemos unirnos en un objetivo común: recuperar la tranquilidad y fomentar el desarrollo. Queremos ver volver la inversión y crear empleos de calidad que permitan a cada uno disfrutar de nuestra amada ciudad” acotó el parlamentario. ☺



DIVERSOS SECTORES DE LA COMUNIDAD SE SUMARON.

MINISTRO DE LA CORTE SUPREMA

El ministro de la Corte Suprema Diego Simpértigue Linare asistió hoy —sábado 7 de junio— en Arica al desfile organizado por el Ejército en conmemoración del 145º aniversario del Asalto y Toma del Morro.

Acompañado de la presidenta de la Corte de Apelaciones de Arica, María Verónica Quiroz, el ministro Simpértigue agradeció la invitación a la actividad cívico-militar y manifestó su satisfacción de sumarse a las actividades festivas organizadas en la ciudad.

“Estar en mi ciudad y haber participado en estas actividades en representación del Poder Judicial es un honor y satisfacción enorme”, dijo el ministro, quien es nacido en Arica y con origen aymara en la localidad de Belén.

El ministro Simpértigue participó anoche de la alegoría patriótica que se desarrolló en la cima del Morro, donde tuvo la oportunidad de dialogar con algunas autoridades de la región.

El ministro del máximo tribunal del país realizará desde el lunes una visita a la región en su calidad de ministro visitante de la Corte Suprema en la jurisdicción local, ocasión en la que observará el trabajo desarrollado en la región y además sostendrá reuniones protocolares con autoridades locales.